

15. - 17. Mai 2009

„Wir fürs Land“ bedeutet aktiv werden und anpacken, Grillplätze bauen, Wege anlegen, Teiche von Müll befreien, Wartehäuschen verschönern, Treffpunkte für die Jugend und das Dorf schaffen.

Was geht?

1. Ihr habt eine tolle Idee, die Ihr verwirklichen wollt. Genial! Schickt uns das zu und wir arbeiten mit Euch zusammen.
2. Ihr habt Lust auf eine Überraschungsaktion. Phantastisch! Mit Hilfe eines Agenten finden wir ein Projekt für Euch. Ihr müsst nur am Tag X mit ganz vielen Leuten da sein und dann bekommt Ihr Eure Aufgabe.

Und was bringt's?

Vor allem anderen: Viel, viel Spaß! Der Gruppenzusammenhalt wird gestärkt und Ihr könnt die Chance nutzen die Leute wieder zu motivieren, „alte“ Mitglieder zu reaktivieren und vor allem neue Mitglieder zu werben. Zeigt Euch nach außen: Das sind wir und wir bewegen etwas! Das fördert nicht nur das Image der Landjugend, sondern gibt der Jugend vor Ort ein Gesicht! Über 800 Gruppen haben sich deutschlandweit schon angemeldet – seid dabei wenn die Landjugend klar Stellung bezieht: „WIR FÜRS LAND“!

„Wir fürs Land“ sind Zehntausende Jugendliche, unterschiedlichste Aktionen und ein gemeinsames Ziel: zusammen etwas Tolles auf die Beine stellen und Bleibendes schaffen – sei es für die Gemeinde, das Dorf, ein karitatives Projekt, den Tourismus oder Umwelt- und Naturschutz.

IHR wollt unbedingt mitmachen?

Meldet Euch bis zum **20.04.** bei uns an. Füllt einfach das Anmeldeformular aus und schon



„Wir fürs Land“ steht für das 60jährige Jubiläum des Bundes der Deutschen Landjugend und ein langes Wochenende gebündelten Engagements.